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Triwulan pertama di-
tahun 2023, saya me-
mang harus berada di 
kantor untuk mengejar 
ketertinggalan saya dan 

Pj Walikota Baubau Minta Dokter dan 
Dokter PTT di Puskesmas Se-Kota 

Baubau Harus Bekerja Sama Mengejar 
Ketertinggalana

BAUBAU, BP-Pj Wali Kota Baubau Dr Muh Rasman Manafi, SP, M.Si 
melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) sekaligus bertemu dengan dokter PTT 
se-kota Baubau di Pukesmas Betoambari, Senin sore (15/1/2024). Menurut 
Dr Muh Rasman, Kunker ini merupakan rasa syukur berkesempatan datang 
berkunjung. â€œSaya tidak akan banyak lagi dikantor dan akan main dila-
pangan. 

Pj Walikota Baubau Dr Muh Rasman Manafi bertemu dokter dan dokter PTT se Kota Baubau 
\di Puskesmas Betoambari

BUTON, BP-Pemer-
intah Kabupaten Buton 
menjadi salah satu daerah 
dari 4 (empat) kabupaten 
di sulawesi tenggara dan 
63 kabupaten/kota di in-
donesia yang mendapat-
kan bantuan penyusunan 
RDTR dan KHLS dari 
Kementerian Agraria dan 
Tata Ruang/Badan Perta-
nahan Nasional.

Masuknya Kabupaten 
Buton sebagai salah satu 
kabupaten dari 63 kabu-

Buton Masuk Prioritas 
Kementerian ATR/BPN Bantu 

Buton dalam Penyusunan RDTR 
dan KHLS

paten/kota di Indonesia 
yang mendapatkan ban-
tuan penyusunan RDTR 
dan KHLS dari Kemen-
terian Agraria dan Tata 
Ruang/Badan Pertana-
han Nasional. menanda-
kan bahwa Kabupaten 
Buton merupakan salah 
satu daerah yang men-
jadi prioritas perhatian 
pemerintah pusat karena 
memiliki banyak po-
tensi di antaranya po-
tensi kelautan dan peri-
kanan, perkebunan dan 

KENDARI, BP-Pemer-
intah Provinsi Sulawesi 
Tenggara menargetkan 
akan mencapai predi-

Pemprov Sultra Target Sangat Baik Penilaian 
Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik 2024

kat sangat baik, untuk 
penilaian kepatuhan pe-
nyelengaraan pelayanan 
publik pada Tahun 2024. 

Hal ini diungkap-

kan Sekretaris Daerah 
Provinsi Sultra, Drs H 
Asrun Lio MHum PhD, 
yang didampingi beber-

BAUBAU, BP-Sejak 
akhir tahun 2021, PT. 
Bank Pembangunan 

Pemkot Sertakan Modal Daerah Tanah dan 
Bangunan ke BPD Bank Sultra Rp 13 Miliar Lebih

Daerah (BPD) Sulawesi 
Tenggara (Sultra) telah 
meminta kepada Pemer-
intah Kota (Pemkot) 
Baubau untuk melaku-

kan penambahan peny-
ertaan modal baik beru-
pa uang maupun barang 
(aset). Namun baru pada 
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Buton Masuk Prioritas 
Kementerian ATR/BPN Bantu Buton dalam 

Penyusunan RDTR dan KHLS

Pj Walikota Baubau Minta Dokter dan 
Dokter PTT di Puskesmas Se-Kota Baubau Ha-

rus Bekerja Sama Mengejar Ketertinggalana
memahai wilayah, 
sekaligus saya men-
coba melakukan pe-
nyesuaian baik dari 
pola kerja maupun 
penyesuaian target 
dan amanah yang 
saya laksanakan,â€ 
ujarnya.

Secara spesifik un-
gkap orang nomor 
satu di Kota Baubau 
ini, Puskesmas adalah 
ujung tombak, sama 
seperti Posyandu dan 
guru-guru yang ada 
di wilayah dan meru-
pakan ujung tombak 
dalam menangani per-
masalahan dasar atau 
layanan dasar pemer-
intahan. 

Sebagai ujung tom-
bak maka harus meny-
iapkan waktu dan har-
us menjadi bagian dari 
solusi bukan menjadi 
masalah. Sehingga, 
jadilah pemecah ma-
salah yang dihadapi 
bukan membuat ma-

Pemprov Sultra Target Sangat Baik Penilaian 
Kepatuhan Penyelenggaraan Pelayanan Publik 2024

apa pimpinan OPD 
lingkup Pemprov Sul-
tra, saat menerima 
kunjungan Kepala 
Perwakilan Ombuds-
man Republik Indo-
nesia Sulawesi Teng-
gara, Mastri Susilo, 
Senin (15/1), bertem-
pat di Ruang Kerja 
Sekda Sultra.

Dalam pertemuan 
tersebut, Sekda Sultra 
didampingi sejumlah 
pimpinan OPD, di-
antaranya Kepala Di-
nas Pendidikan dan 
Kebudayaan Provinsi 
Sultra, Yusmin, Ke-
pala Dinas Penana-
man Modal dan PTSP 
Sultra, Parinringi, 
dan Direktur RSUD 
Bahteramas Sultra, dr 
Hasmudin. 

Keseriusan menca-
pai target tersebut, 

Pemkot Sertakan Modal Daerah Tanah dan 
Bangunan ke BPD Bank Sultra Rp 13 Miliar Lebih

2024 ini Pemkot Bau-
bau akan melakukan 
penyertaan modal 
yaitu berupa tanah dan 
bangunan yang berlo-
kasi di belakang kan-
tor PT. BPD Sultra 
yang akan digunakan 
untuk rumah dinas ke-
pala BPD Sultra ca-
bang Baubau dan ta-
nah disebelah kantor 
Telkom Baubau yang 
akan digunakan un-
tuk mendirikan Drive 
Thru ATM.

Demikian Pidato Pj 
Wali Kota Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si terkait rancangan 
peraturan daerah ten-

bertanggung jawab 
dengan memperha-
tikan rasa keadilan, 
kepatutan dan man-
faat untuk masyara-
kat dan meningkatkan 
pendapatan asli dae-
rah.

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
memberikan gamba-
ran umum pendapatan 
deviden dan pembiay-
aan daerah yakni se-
jak tahun 2002 sampai 
dengan tahun 2022 
berdasarkan hasil au-
dit BPK-RI, Yaitu 
PAD yang bersumber 
dari pendapatan hasil 
pengelolaan yang dip-
isahkan (deviden), to-
tal 79 milyar 486 juta 
608 ribu 76 rupiah, 
yang tercatat sebagai 
Silpa dan digunakan 
untuk membiayai be-

pariswisata serta potensi aspal 
alam terbesar di dunia. 

Demikian dikatakan Pj. Bupati 
Buton, Drs. La Ode Mustari, MSi 
pada Forum Ekspose Rencana De-
tail Tata Ruang (RDTR) dan Pen-
jaminan Kualitas Kajian Lingkun-
gan Hidup Strategis (KLHS) di 
Provinsi Sulawesi Tenggara yang 
digelar di salah satu hotel di Kend-
ari, Selasa, 19 Desember 2023.

â€œJika kita mengacu pada data 
dan informasi dari Kementerian 
Investasi / Badan Koordinasi Pen-
anaman Modal bahwa di Keca-
matan Lasalimu memiliki potensi 
investasi sebesar Rp 7,1 triliun 
dengan cadangan Aspal sebesar 
662 juta ton. Hal ini tentu men-
jadi berkah sekaligus tantangan,â€  
kata Pj. Bupati Buton..

Menjadi berkah kata Sekwan 
DPRD Peovinsi Sultra ini  jika 
hilirisasi Aspal Buton yakni men-
golah bahan baku batuan Aspal 
Alam Buton menjadi aspal Buton 
ekstraksi untuk mengsubtitusi as-
pal impor dapat diwujudkan. Kare-
na hal ini dapat menggerakkan dan 
meningkatkan roda perekenomian 
lokal dan nasional.

â€œSedangkan tantangan-
nya adalah pemanafaatan 
potensiâ€“potensi dan sumber 
daya alam aspal Buton yang ada 
di Kabupaten Buton harus berori-
entasi pada konservasi lingkungan 
untuk memitigasi potensi terjadin-
ya bencana lingkungan yang diaki-
batkan oleh aktivitas manusia. 

â€œOleh karena itu, perenca-
naan pembangunan daerah yang 
berorientasi pada konservasi ling-
kungan berperan strategis untuk 
memitigasi bencana lingkungan 
agar masyarakat memiliki ruang 
hidup yang aman dari potensi 
bencana lingkungan serta lebih 
sehat dari polusi dan kerusakan 
lingkungan,â€  katanya.

Dikatakan Pj. Bupati Buton, 
Pemerintah telah merespon hal 
tersebut dengan menerbitkan Per-
aturan Pemerintah pengganti Un-
dang-undang (Perppu) Nomor 2 ta-
hun 2022 tentang cipta kerja dalam 
pasal 6 mengamanatkan bahwa un-
tuk peningkatan ekosistem investa-
si dan kegiatan berusaha diperlu-
kan Rencana Detail Tata Ruang 
(RDTR) sebagai dasar pemberian 
izin pemanfaatan ruang.

â€œDan juga Peraturan Pemerin-
tah Republik Indonesia Nomor 46 

salah baru atau menu-
larkan masalah baru.

Soal dokter PTT, Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman men-
gakui, pertemuan den-
gan para dokter PTT 
dikarenakan pihaknya 
mengetahui persis se-
tiap dokter memiliki 
latar belakang  yang 
berbeda-beda, ling-
kungan berbeda. Ke-
mudian, jika berbeda 
lingkungan, berbeda 
tipe maka apabila ada 
masalah akan memi-
liki banyak solusi un-
tuk memecahkan se-
buah permasalahan. 

“Mengapa saya ingin 
mengenal semua dok-
ter yang tersebar di 17 
Puskesmas yang ada 
di Kota Baubau, perta-
ma bangun kerjasama 
jangan memandang 
kita dari mana seka-
rang saatnya kita kerja 
bersama tidak boleh 
ada yang lemah, ti-
dak boleh tertinggal 

jauh yang lainnya su-
dah maju melangkah, 
karena kekuatan tim 
terletak di orang yang 
paling lemah dan itu 
adalah kekuatan kita, 
jika ada yang seperti 
itu maka segera tarik, 
segera selesaikan ma-
salahnya,” ujarnya.

Dr Muh Rasman 
pada Kunker dan per-
temuan dengan dokter 
PTT itu juga menyam-
paikan untuk melaku-
kan komunikasi den-
gan dirinya maka 
ada tiga media untuk 
melakukan komunika-
si diantaranya adalah 
Facebook, Instagram 
dan Twitter, Oleh se-
bab itu, jika ada yang 
ingin disampaikan 
langsung agar disam-
paikan di tiga media 
tersebut meskipun ti-
dak perlu bertemu un-
tuk melakukan komu-
nikasi.

Apalagi,  semua ke-
pala dinas juga su-

dah diwajibkan untuk 
melakukan komuni-
kasi lewat zoom meet-
ing. Jadi komunikasi 
terbuka setiap saat 
artinya tidak ada ma-
salah yang timbul ti-
dak dikomunikasikan 
pada saat itu juga.

Sementara itu, untuk 
Puskesmas Betoam-
bari yang lokasinya 
berdekatan dengan 
laut, Dr Muh Rasman 
meminta agar segera 
dicarikan solusi un-
tuk menindaklanjuti 
dengan pembuatan 
beton pemecah om-
bak. Karena itu, Di-
nas Kesehatan segera 
mencarikan solusi 
kerena APBD Baubau 
sangat terbatas maka 
siapkan dokumen-
nya kalau memang 
proposal siapkan un-
tuk bergerak secepat 
mungkin apakah ha-
rus ke Provinsi Sultra 
atau  ke pusat.(*)

ditandai dengan kes-
ediaan Pemprov Sul-
tra untuk dilakukan 
pendampingan secara 
teknis oleh ORI Per-
wakilan Sultra, dalam 
rangka perbaikan ter-
hadap sejumlah aspek, 
yang nilainya diang-
gap masih kurang.

Sekda Sultra men-
erangkan, target terse-
but ditetapkan, se-
lain akan dilakukan 
pendampingan teknis 
oleh ORI Perwakilan 
Sultra, juga mengingat 
Pemprov Sultra per-
nah meraih predikat 
hijau, sehingga ting-
gal melakukan evalu-
asi terhadap sejumlah 
OPD yang menjadi 
sampel atau per-
wakilan penilaian. 

“Penetapan target ini, 
selain sebagai percepa-
tan penilaian kualitas 

pelayanan publik di 
Pemprov Sultra, juga 
bagaimana memenuhi 
serta melaksanakan 
Peraturan Presiden 
Nomor 18 Tahun 
2020, tentang RPJM 
Tahun 2020-2024, 
dalam rangka mendo-
rong penyelenggara 
pelayanan publik, ses-
uai dengan amanat UU 
Nomor 25 Tahun 2009 
tentang Pelayanan 
Publik,” harapnya.

Sementara itu, Ke-
pala Perwakilan Om-
budsman Republik 
Indonesia Sulawesi 
Tenggara, Mastri Susi-
lo menerangkan, jika 
Pemprov Sultra me-
miliki hasil penilaian 
kepatuhan penyelen-
garaan pelayanan pub-
lik pada Tahun 2023 
dalam kategori sedang 
atau kuning.

â€œPada tahun 2021, 
nilai kepatuhan peny-
elengaraan pelayanan 
publik Pemprov Sul-
tra tinggi, namun ta-
hun berikutnya men-
jadi turun. Salah satu 
penyebab karena ad-
anya beberapa OPD 
yang memiliki nilai 
kurang, sehingga san-
gat mempengaruhi ni-
lai akumulatif,â€  tu-
turnya. 

Untuk itu, Pemprov 
Sultra perlu memper-
hatikan empat dinas 
yang akan menjadi 
penilaian ORI Per-
wakilan Sultra, yakni 
Dinas Penanaman 
modal dan PTSP, Dik-
bud Sultra, dan RS 
Bahteramas, dan Di-
nas Sosial Provinsi 
Sultra.(*)

tang penyertaan modal 
daerah kepada perse-
roan terbatas BPD  Sul-
tra Senin (15/1/2024) 
bertempat di Kantor 
DPRD Kota Baubau. 

Menurut Dr Muh 
Rasman Manafi, peny-
ertaan modal pemer-
intah daerah dapat 
berasal dari APBD 
dan barang milik dae-
rah. Konsekuensi dari 
penyertaan modal 
pemerintah daerah 
yanh dilakukan dalam 
bentuk uang dan ba-
rang milik daerah 
merupakan bentuk 
investasi pemerintah 
daerah pada badan 

usaha BUMD den-
gan mendapatkan hak 
kepemilikan,  sehing-
ga terjadi pengalihan 
kepemilikan uang dan 
barang milik daerah 
yang semula menjadi 
kekayaan yang dip-
isahkan untuk diperhi-
tungkan sebagai mod-
al/saham daerah pada 
BUMD. 

Dikatakan, berpedo-
man pada peraturan 
pemerintah nomor 12 
tahun 2019 tentang 
pengelolaan keuan-
gan daerah dan per-
aturan mentri dalam 
begeri nomor 77 ta-
hun 2020 tentang pe-

doman teknis pen-
gelolaan keuangan 
daerah, maka peny-
ertaan modal daerah 
kepada PT. BPD Sul-
tra berdasarkan pada 
prinsip sesuai dengan 
kebutuhan penyeleng-
garaan urusan pemer-
intahan yang menjadi 
kewenangan dae-
rah dan kemampuan 
pendapatan daerah, 
tidak bertentangan 
dengan kepentingan 
umum dan peraturan 
perundang-undangan 
yang lebih tinggi, di-
lakukan secara ter-
tib, efisien, ekonomis, 
efektif, transparan dan 

lanja daerah dan /atau 
menutup defisit.

Sedangkan penyer-
taan modal daerah ke-
pada PT BPD Sultra, 
total sebesar 25 milyar 
rupiah. Oleh karena 
batasan jumlah peny-
ertaan modal daerah 
kepada PT. BPD Sultra 
sudah terpenuhi maka 
Pemkot Baubau men-
gajukan rancangan 
peraturan daerah ten-
tang penyertaan modal 
daerah kepada per-
seroan terbatas Bank 
Pembangunan Daerah 
Sulawesi Tenggara 
agar kedepannya dapat 
dilakukan penamba-
han penyertaan modal 
daerah.

â€œDan berdasar-
kan hasil penilaian 
dari KPKNL Provinsi 
Sulawesi Tenggara, 
tanah dan bangunan 

tersebut bernilai sebe-
sar 13 milyar 731 juta 
64 ribu rupiah yang 
selanjutnya akan di-
catat dan diakui se-
bagai penyertaan 
modal pada PT. BPD 
Sultra cabang Bau-
bau, dengan harapan 
akan menambah atau 
menghasilkan PAD 
berupa penerimaan 
deviden setiap tahun-
nya. Oleh karena itu 
saya berharap rancan-
gan peraturan daerah 
tentang penyertaan 
modal daerah kepada 
PT Bank Pembangu-
nan Daerah Sulawesi 
Tenggara dapat segera 
ditetapkan menjadi 
peraturan daerah. Se-
hingga pemerintah 
Kota Baubau dapat 
melakukan penam-
bahan penyertaan 
modal,â€ urainya.(*)

tahun 2016 tentang tata cara penye-
lenggarakan kajian lingkungan hidup 
strategis, telah mengamanatkan bah-
wa seluruh kebijakan atau program 
pemerintah, baik pusat maupun Dae-
rah, yang menimbulkan dampak dan 
risiko terhadap lingkungan, sumber 
daya alam, keberlanjutan kehidupan 
masyarakat, serta kesehatan dan ke-
selamatan manusia perlu dilengkapi 
dengan dokumen KHLS,â€  katanya.

Tujuannya adalah untuk menye-
diakan kajian analisis dampak dan 
risiko yang berpotensi timbul dari ke-
bijakan pembangunan. Klhs berperan 
penting untuk menyediakan rekomen-
dasi alternatif agar pelaksanaan ke-
bijakan atau program tersebut tidak 
merusak ekosistem lingkungan hidup.

Saya sangat yakin dan percaya 
bahwa Rencana Detail Tata Ruang 
(RDTR) dan penjaminan Kualitas 
Kajian Lingkungan Hidup Strategis 
(KHLS) RDTR Kecamatan Lasalimu 
yang telah disusun ini yang telah me-
lalui serangkaian tahapan kegiatan 
dan melibatkan tenaga ahli, para aka-
demisi, dan juga peran aktif masyara-
kat melalui penjaringan saran dan ma-
sukan dapat mendorong peningkatan 
investasi, ekonomi serta daya saing 
Kabupaten Buton di masa yang akan 
datang.

Selaku Pj. Bupati Buton saya men-
gucapkan rasa terima kasih yang 
sebesar-besarnya kepada Kemente-
rian Agraria dan Tata Ruang / Badan 
Pertanahan Nasional Direktoral Jen-
deral Tata Ruang atas bantuan tek-
nis penyusunan RDTR Kecamatan 
Lasalimu Kabupaten Buton. Juga 
ucapan terimakasih kepada seluruh 
pihak yang terlibat khususnya kantor 
wilayah badan Pertanahan Nasional 
Provinsi Sulawesi Tenggara, Dinas 
Lingkungan Hidup Provinsi Sulawesi 
Tenggara, Kantor Pertanahan Kabu-
paten Buton, Tim Pokja / Tim Penyu-
sun, Konsultan RDTR dan KHLS Ke-
camatan Lasalimu Kabupaten Buton.

Turut hadir pada kesempatan itu, Ka-
dis PUPR Kabupaten Buton, M. Wa-
hyudi, ST, MSi, Inspektur, Drs. Gan-
did B Sioni, Kadis Pertanian, Ma’mul 
Jamal, SP, MSi , Kadis Ketaopang, La 
Lodi, SPt, MSi, Kepala Badan Pene-
litian dan Pengembangan daerah, Wa 
Ode Sitti Raemuna, SE, Kepala Dinas 
Perumahan dan Kawasan Permuki-
man, Nurul Kudus Tako, ST, MSi, 
Kadis Perindustrian, Ir.  Sadisu, MSi, 
Kadis Lingkungan Hidup, Drs. Salmi, 
Kabag Hukum,  Fakharuddin M Satu, 
SH, MH . (*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

KENDARI, BP-
Komjen Pol. (P) Dr. 
(H.C) Andap Bu-
dhi Revianto, S.I.K., 
M.H., hadir dalam 
rangka Rapat Koordi-
nasi (Rakor) persia-
pan penyelenggaraan 
pemilu 2024 di Hotel 
Claro Kendari, (Senin, 
15 Januari 2024) 

Hadir dalam Kegiatan 
tersebut, Ketua DPRD 
Sultra, Forkopim-
da Sultra, Sekretaris 
Daerah (Sekda) Sul-
tra, Ketua KPU Prov. 
Sultra, Badan Penga-
was Pemilu (Bawaslu) 
Prov. Sultra, Para Bu-
pati/Walikota se-Sultra 
atau yang diwakili, 
Para Kapolres, Para 
Ketua KPU Kab/Kota 
se-Sultra, Bawaslu dan 
Pejabat terkait

Sambutan dan Arah-
an Pj. Gubernur Sultra, 
sekaligus membuka 
secara resmi kegiatan 
Rakor tahapan pemilu 
menuju hari pemung-
utan suara, pada tang-
gal 14 Februari 2024 
Pemprov. Sultra, KPU 
Provinsi, KPU Kab/
Kota, Kapolres, Dan-
dim serta Stakehold-
er lainnya se-Sultra, 
semoga kegiatan ini 
dapat berjalan baik 
dan lancar

Ada beberapa hal 
yang perlu saya sam-
paikan yaitu pertama 
terima kasih atas ke-
hadiran kita pada hari 
ini dan kita sepakat, 
jadikan pertemuan ini 
yang bermanfaat se-
hingga kita bicarakan 
hal-hal yang signifi-
kan, serta esensinya 
adalah bagaimana 
proses dan hasilnya 
baik dan benar, yang 
terpenting dari semua 
itu, disamping kita 

Mantapkan Pemilu 2024, Pj Gubernur 
Sultra ABR Rakor Bersama KPUD se 

Sultra

Laporan: Masuri melakukan upaya-
upaya ataupun effort, 
tentu diawali dengan 
komitmen moral kita 
penyelenggaraan pe-
milu di tempat kita, 
aman, damai, kon-
dusif tanpa adanya 
kejadian yang menon-
jol, sehingga komit-
men moral kita seperti 
itu tanamkan dalam 
kerangka berpikir kita, 
di dalam frame kita 
lakukan upaya-upaya, 
kemudian nanti kita 
lihat komitmen moral 
termasuk langkah-
langkah yang kita lak-
sanakan diawali den-
gan perencanaan yang 
baik, sehingga tidak 
akan pernah menghi-
anati hasil 

Apa bila kita meng-
hitung mundur, 29 hari 
lagi menuju pemilu, 
hal ini sangat pent-
ing dalam menyosong 
proses demokrasi, 
yang jadi fondadi kuat 
bagi kelangsungan 
negara dan pemerintah 
yang berdaulat

Tentu kita akan mem-
bicarakan, apa saja 
yang sudah kita ker-
jakan, apa yang belum, 
apa yang harus kita 
segera akselerasikan 
kita percepat, kalau 
kita kasih gambarkan 
ada 29 hari ini sehing-
ga ada 3 tahapan atau 
bagian besar

Bagian pertama, kita 
harus 75%, sehingga 
25% pada tahapan ked-
ua serta finish 3 bagian 
terakhir sehingga nanti 
kita lihat dan apa-apa 
saja yang kurang ter-
masuk kita  menentu-
kan apa saja kontijensi

Dalam peran pemer-
intah dan Pemda 
dalam pelaksanaan 
pemilu serentak tahun 
2024, didasari pasal 
434 UU No. 7/2017 
tentang pemilu, yakni: 

1. Penugasan personel 
pada Sekretariat PPK, 
Panwaslu Kecamatan 
dan PPS, 2. Penyedi-
aan sarana ruangan 
Sekretariat PPK, Pan-
waslu Kecamatan dan 
PPS, 3. Pelaksanaan 
sosialisasi terhadap 
peraturan perundang-
undangan pemilu, 4. 
Pelaksaan pendidikan 
politik, bagi pemilih 
untuk meningkatkan 
partisipasi masyara-
kat, 5. Kelancaran 
transportasi pengiri-
man logistik pemilu 
dan 6. Pemantauan 
kelancaran penyeleng-
garaan pemilu dan 
kegiatan lain sesuai 
dengan kebutuhan 
pelaksanaan pemilu

Untuk jumlah wa-
jib pilih di Sulawesi 
Tenggara, berdasarkan 
hasil rapat pleno ter-
buka KPU 1.867.931 
orang ditetapkan seb-
agai wajib pilih terdiri 
dari pemilih laki-laki 
931.298 dan pemilih 
perempuan 936.633 
dan pastikan seluruh 
masyarakat meny-
alurkan hal pilihnya 
dengan aman, tanpa 
tekanan dari pihak 
manapun dan terjaga 
kerahasiannya

Selanjutnya, jum-
lah penyelenggaraan 
Badan Adhoc se-
Sultra yaitu 17 Kab/
Kota, 221 Kec, 2.285 
Desa/Kel, TPS 8.154. 
Serta panitia pemili-
han kecamatan 1.105, 
Sekretariat Panitia 
pemilihan kecamatan 
663, panitia  pemun-
gutan suara 6.855, 
sekretariat panitia pe-
mungutan suara 6.855 
dan 57.078 kelompok 
penyelenggaraan pe-
mungutan suara

Badan Adhoc di Sul-
tra telah dibentuk, ber-
dasarkan PKPU No. 

8/2022, untuk melak-
sanakan tugas dengan 
sebaik-baiknya dan 
penuh rasa tanggung-
jawab, kepada seluruh 
anggota badan adhoc 
agar selalu jaga kese-
hatan. Kata Pj. Guber-
nur Sultra

Lanjut, aparat ke-
amanan agar terus 
lakukan persiapan 
matang, lakukan koor-
dinasi dengan baik di 
daerah-daerah rawan 
konflik, dan lakukan 
komunikasi yang in-
tens dengan para tokoh 
masyarakat setempat 
dalam rangka mewu-
judkan pemilu yang 
aman, damai dan tanpa 
cela

Oleh karna itu, yang 
telah laksanakan ker-
jasama dengan BPJS 
ada KPU Kab.Kolaka, 
yang sedang proses 
kerjasama KPU Kota 
Kendari, KPU Kab. 
Koltim dan yang be-
lum laksanakan ker-
jasama dengan BPJS 
KPU Kab. Bombana,  
Kota Bau-Bau, Kab. 
Buton, Kab. Busel, 
Kab. Buteng, Kab. 
Butur, Kab. Kolut, 
Kab. Konawe, Kab. 
Konkep, Kab. Kon-
sel, Kab. Konut, Kab. 
Muna, Kab. Mubar, 
Kab. Wakatobi dan 
KPU Kota Bau-Bau

“saya titip siapkan 
segala sesuatunya den-
gan baik, dan penuhi 
hak-hak konstitusion-
al sudah diatur dalam 
pembukaan UUD RI 
pada alinea ke-4, serta 
saya juga berpesan ke-
pada KPU Kab/Kota 
termasuk Bawaslu 
melakukan akselerasi 
kerjasama, dengan 
BPJS dengan wilayah 
masing-masing” Ucap 
Pj. Gubernur Sultra

Untuk kelengkapan 
logistik pemilu 2024, 

didasarkan PKPU No. 
14/2023 sebagaimana 
telah diubah dengan 
PKPU No. 16/2023 
tentang perubaban 
atas per KPU nomor 
14 tahun 2023 yaitu: 
1. Perlengkapan pe-
mungutan suara, 2. 
Dukungan perleng-
kapan lainnya dan 3. 
Perlengkapan pemun-
gutan suara lainnya

Kita perlu perhatikan 
skala prioritas, dalam 

Penyaluran logistik 
pemilu, yaitu: waktu 
tempuh, jarak tempuh, 
beban penyaluran, 
letak geografis dan 
tingkat kesulitan med-
an, kondisi, iklim dan 
cuaca, sarana trans-
portasi dan tingkat 
kerawanan menuju 
tempat tujuan 

Terakhir, saya ber-
harap Rakor ini dapat 
menghasilkan kese-

pakatan yang konkret 
dan solutif untuk 
peningkatan kuali-
tas penyelenggaraan 
pemilu dan pilkada 
di masa yang akan 
datang dan mari bers-
ama-sama kita wujud-
kan pesta demokrasi 
yang berkualitas dan 
memberikan manfaat 
terbaik bagi rakyat 
Sulawesi Tenggara 
dan dilanjutkan den-
gan diskusi. (*)

JAKARTA -- Pakar 
Hukum Tata Negara 
Yusril Ihza Mahendra 
menyebut wacana 
memakzulkan Pres-
iden Joko Widodo ti-
dak akan berhasil jika 
tak mendapat dukun-
gan dari DPR.

“Ya kalau seka-
rang tiba-tiba mau 
ada pemakzulan, ya 
tanpa dasar yang 
jelas dan dukungan 
dari DPR, saya kita 
itu tidak akan ada 
dampak ke Presiden 
sendiri,” kata Yusril 
di Bareskrim Polri, 
Senin (15/1).

Yusril menerangkan 
bahwa pemakzulan 
terhadap Presiden 
diatur dalam Pasal 
7B UUD 1945.

Merujuk pasal itu, 
kata dia, pemakzulan 
bisa dilakukan jika 
Presiden dinilai telah 
melakukan peng-
khianatan terhadap 
negara, melakukan 
korupsi, melakukan 
perbuatan tercela dan 
lain-lain.

Sementara itu, Yus-
ril mengatakan usu-
lan pemakzulan yang 
diajukan oleh salah 
satu kelompok ma-
syarakat tidak me-
nyebutkan dengan 
jelas apa pelanggaran 
yang dilakukan Pres-
iden Jokowi.

Yusril sepakat den-
gan Mahfud MD 
yang menyatakan 
bahwa pemakzulan 
itu bukan kewenan-

Yusril Sebut Rencana Pemakzulan Tak 
Akan Berhasil Tanpa Dukungan DPR

Yusril Ihza Mahendra
Laporan: Hadi gan Menko Polhu-

kam. Melainkan uru-
san DPR.

“Lebih baik mer-
eka datang ke DPR 
dan lihat apa reaksi 
dari fraksi-fraksi 
DPR apakah mau 
merespons adanya 
pemakzulan ini atau 
tidak saya,” ucap dia.

Yusril lantas meny-
inggung soal rencana 
hak angket terhadap 
Mahkamah Konsti-
tusi (MK) yang diu-
sulkan oleh anggota 
DPR RI Fraksi PDIP, 
Masinton Pasaribu 
beberapa waktu lalu.

Saat itu, Masinton 
mengusulkan hak 
angket sebagai re-
spons atas putusan 
Mahkamah Konsti-
tusi mengenai syarat 
capres-cawapres.

“Kalau DPR ber-
pendapat presiden 
melakukan misalnya 
perbuatan tercela 
bisa menjadi dasar 
impeachment. Tetapi 
apa yang dilakukan 
oleh Pak Masinton 
hilang begitu saja,” 
kata dia.

Beberapa waktu 
lalu, sekelompok to-
koh yang tergabung 
dalam Petisi 100 
mendatangi Menko 
Polhukam, Mahfud 
MD. Sekitar 22 tokoh 
yang tergabung dalam 
kelompok tersebut 
mendatangi Mahfud 
menyampaikan per-
mintaan mengenai pe-
makzulan Jokowi.

Beberapa tokoh 

tersebut antara lain, 
Faizal Asegaf, Mar-
wan Batubara, Rahma 
Sarita, dan Letnan Jen-
deral TNI Mar (Purn) 
Suharto. Para tokoh 
tersebut berharap Pe-
milu 2024 diselengga-
rakan tanpa Jokowi di 
kursi presiden.

Terbaru, Ketua Frak-
si PAN di DPR Saleh 
Daulay menganggap 
wacana pemakzulan 
itu tidak punya dasar 
yang jelas.

Alih-alih pelang-
garan, Jokowi jus-
tru disukai publik atas 
kinerjanya selama ini. 
Saleh menyampaikan 
itu berdasarkan hasil 
survei kepuasan pub-
lik atas kinerja pemer-
intah.

Saleh menilai per-
mintaan pemakzulan 
Jokowi hanya sekadar 
mencari sensasi di ten-
gah dinamika politik 
menjelang pemilu. Isu 
pemakzulan tersebut 
dinilai memiliki mua-
tan politik yang sangat 
tinggi.

“Sudah selayaknya 
diabaikan dan tidak 
ditanggapi. Jangan 
sampai ini menjadi 
preseden buruk dalam 
perjalanan demokrasi 
dan tata negara kita<’ 
ujarnya.

“Jangan sampai ini 
menjadi preseden bu-
ruk dalam perjalanan 
demokrasi dan tata 
negara kita. Jangan 
hanya karena perbe-
daan pilihan politik, 
lalu mengusulkan dan 
menggagas pemakzu-
lan,” ucapnya.(*)
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SULTRA, BP-Pj. 
Gubernur Sulawesi 
Tenggara (Sultra), 
Komjen Pol. (P) Dr. 
(H.C) Andap Bu-
dhi Revianto, S.I.K., 
M.H., melantik Pe-
jabat (Pj) Bupati 
Kolaka, Dr. Andi 
Makkawaru Iza Zar-
ny Jassin, ST., M. 
Si yang sebelumnya 
menjabat Kepala 
Dinas Lingkungan 
Hidup Prov. Sultra 
diruang Pola Lantai 3 
Kantor Gubernur Sul-
tra, (Senin, 15 Januari 
2024) 

Hadir dalam pel-
antikan tersebut, 
Ketua DPRD Sultra, 
Forkopimda tingkat 
1, Danrem 143 Halu-
oleo, Kabinda Sultra, 
Ketua Pengadilan 
Agama Sultra atau 
yang diwakili, Ke-
pala Kantor Wilayah 
Kemenkumham Sul-
tra, Kejaksaan Tinggi 
Sultra, Danlanal 
Kendari, Danlanud 
Haluoleo, Bupati Ko-
laka pada masanya, 
Plt. Bupati Kolaka 
tahun 2023-2024, 
Forkopimda  tingkat 
2 Kab. Kolaka dan 
Pejabat terkait

Pembacaan SK 
Pelantikan oleh Ke-
pala Biro Pemer-
intah dan Otonomi 
Daerah Setda Sultra, 
Muliadi, Keputusan 
Menteri Dalam Neg-
eri Republik Indo-
nesia (Mendagri RI) 

ABR Lantik Pj Bupati Kolaka Dr 
Andi Makkawaru Iza Zarny JaSSIN 

Pewarta: Lisna Nomor: 100.2.1.3-71 
Tahun 2024 tentang 
pengangkatan Pejabat 
Bupati Kolaka Prov. 
Sultra

Pj. Gubernur Sultra 
melantik Pj. Bupati 
Kolaka, dengan pen-
gucapan sumpah dan 
janji jabatan, dilan-
jutkan dengan pen-
andatanganan berita 
acara, pakta integritas 
dan penyematan tanda 
jabatan serta penyera-
han surat keputusan 
Mendagri RI kepada 
pejabat yang dilantik

Sambutan Pj. Gu-
bernur Sultra, kita 
tadi pertama men-
dengar lagu Indone-
sia Raya berarti kita 
ada proses internal-
isasi dalam konsep 
bernegara, berbangsa 
dalam mengimple-
mentasikan sehingga 
kewaspadaan dan ket-
ahanan nasional tetap 
kuat

Kedua, kita menden-
garkan mendengarkan 
doa-doa yang terbaik 
dari rohaniawan, ke-
mudian kita melihat 
dan mendengarkan 
kata-kata pelantikan 
dan integritas terma-
suk pakta integritas 

Tentu kita harus men-
jaganya dengan baik, 
dengan cara bekerja 
dengan iklas dan tanpa 
pamrih, karna sebagai 
Pj. Bupati harus mem-
berikan contoh dan in-
spirasi kepada bawa-
hannya, serta menjadi 
solusi termasuk juga  

koreksi bagi pelak-
sana di lapangan ber-
mula bagaimana kita 
mencontohkan

“Saya menyampai-
kan selamat atas ama-
nah tugas barunya 
semoga dimudahkan, 
dilancarkan, diberi ke-
berkahan dan senang 
tiasa berasa didalam 
lindungan Allah 
SWT” Ucap Pj. Gu-
bernur Sultra

Bagaiamana kita 
menjaga marwah dan 
kehormatan institusi 
terutama Kab. Kolaka, 
kita harus menjaga 
marwah keluarga dan 
tetap sesuai apa yang 
diamanahkan oleh ke-
tentuan dan kepercay-
aan pimpinan dan juga 
harapan masyarakat

Lanjut, atas kerja 
keras dan dedikasi, 
pengabdian kepada 
wakil bupati Kolaka 
yang selanjutnya men-
jadi Pelaksana Tugas 
Bupati (Plt) Kab. Ko-
laka, H. Muhammad 
Jayadi, terhitung mu-
lai tanggal 06 Oktober 
2023-14 Januari 2024, 
terima kasih dan sam-
paikan salam hangat 
kepada keluarga

Secara khusus kepa-
da Pj. Bupati Kolaka 
yang baru, jabatan ini 
adalah amanah, ke-
banggan dan kehor-
matan, tetapi dibalik 
semua itu ada tang-
gungjawab besar se-
hingga ada prosedur 
yang harus dilakukan 
dengan sebaik-bai-

knya
Saya ingatkan kem-

bali sebagai Pj. Bupati 
termasuk mengingat 
diri saya sendiri bah-
wa selalu ASN adalah 
pelayan masyarakat 
sehingga masyarakat 
berasa dalam posisi 
yang tinggi kita me-
layani masyarakat 

Bagaimana kita in-
tens memonitor, ber-
bagai hal yang ada 
di masyarakat kita 
adalah bagian dari 
solusi terhadap ber-
bagai permasalahan, 
kita kawal kebijakan 
nasional dalam rangka 
pembangunan nasion-
al di Kolaka 

Juga perhatikan 
Agenda dari Januari-
Desember nanti, sebut 
saja 29 hari lagi kita 
akan melaksanakan 
pesta demokrasi, seb-
agaimana diatur dalam 
UUD no.7 tahun 2017 
ini adalah segregasi 
atau pemilahan yang 
di masyarakat yang 
terjadi

Sehingga tugas kita 
adalah mereduksi, 
mengeliminir ber-
bagai potensi atau-
pun kerawanan yang 
ada di masyarakat. 
Pada dasarnya kita 
adalah satu, jangan 
sampai terpecah, kita 
satu jangan sampai 
terpecat,beda pandan-
gan, beda orientasi, 
beda pilihan, ada satu 
kekuatan yang besar 
intinya adalah kita 
tetap Netral. (*)

SULTRA, BP- Pj. 
Gubernur Sulawesi 
Tenggara (Sultra), 
Komjen Pol. (P) Dr. 
(H.C) Andap Budhi 
Revianto, S.I.K., M.H, 
jadi Inspektur Upaca-
ra (Irup) pada pering-
katan bulan Kesela-
matan dan Kesehatan 
Kerja (K3) Nasional 
Tahun 2024 di Hala-
man Kantor Gubernur 
Sultra, (Senin, 15 Jan-
uari 2024) 

Hadir dalam kegiatan 
tersebut Forkopimda 
Sultra diwakili, Dan-
rem 143 Haluoleo, 
Sekda Sultra, Staf 
Ahli Gubernur, Ket-
ua Pengadilan Tinggi 
Sultra, Ketua Pengadi-
lan Tinggi Sultra, Ket-
ua Pengadilan Agama 
Sultra, Kejaksaan 
Tinggi Sultra, Kepala 
BIN Daerah Sultra, 
Danlanal Kendari, 
Danlanud Haluoleo 
Kendari atau yang di-
wakili, Kepala Kantor 
Badan Pemeriksaan 
Keuangan Perwakilan 
Sultra, Perwakilan 
Kantor BI, Kakanwil 
Kemenkumham, Para 
Kepala OPD lingkup 
Pemprov. Sultra, BPJS 
K e t e n a g a k e r j a a n , 
BPJS Kesehatan, Para 
Pimpinan Perusahaan 
dan pejabat terkait

Pj. Gubernur Sultra 
didampingi Sekda dan 
Kadis Transmigrasi 
dan Tenaga Kerja 
Prov. Sultra, meny-
erahkan penghargaan 
dan bantuan ahli waris 
dari Pemerintah Prov. 
Sultra melalui Dinas 
Transmigrasi Sul-
tra, kepada PT. DSSP 
Power Kendari atas 
pencapaian peneta-
pan jumlah jam kerja 
kecelakaan nihil se-
jak bulan Septem-
ber 2016- Desember 
2023 selama 10 juta 
jam kerja, PT. Putra 
Perkasa Abadi jumlah 
jam kerja nihill bulan 
Januari 2021- samapai 
dengan Desember 
2023 sebanyak 7.500 
juta jam kerja dan PT. 
Apollo Nickel Indone-
sia, mencapai jumlah 
jam kerja kecelakaan 
nihill sejak bulan Jan-

wasan Ketenagaker-
jaan termasuk Kesela-
matan dan Kesehatan 
Kerja (K3),  3. Me-
ningkatkan penguatan 
profesional isme pen-
gawas ketenagaker-
jaan dan penguji K3,. 
4.Memberikan pelay-
anan di bidang kesela-
matan dan kesehatan 
kerja (K3) secara op-
timaloptimal, 5. Me-
ningkatkan kesadaran 
pengusaha/pengurus, 
tenaga kerja dan ma-
syarakat sehingga me-

Jadi Irup Peringatan Bulan K3 Nasional, 
Ini Pesan Pj Gubenur Sultra ABR

Pewarta: Mashuri uari 2021- Desember 
2023, selama 2 Juta 
Jam Kerja, kepada 
ahli waris non ASN 
yaitu Keluarga Swesti, 
Keluarga Pidnur dan 
Keluarga Ridwan

Kemudian Pj. Gu-
bernur Sultra mem-
bacakan Sambutan 
Menteri Ketenagaker-
jaan RI, Ida Fauziyah, 
memyamalikan bahwa 
memperingati Bulan 
K3 Nasional yang dis-
elenggarakan serentak 
di seluruh tanah air 
dengan mengusung 
tema “Budayakan K3, 
Sehat dan Selamat 
dalam Bekerja, Ter-
jaga Keberlangsungan 
Usaha” 

Dalam peringatan 
bulan K3 nasional ta-
hun 2024 ini, alham-
dulillah status pan-
demi Covid-19 telah 
dicanit oleh pemer-
intah dan kita mema-
suki masa endemic 
Covid-19. Indonesia 
mendapatkan apresia-
si sebagai salah satu, 
negara yang berhasil 
mengatasi pandemi 
dan memulihkan eko-
nomi dengan cepat

Oleh Karna itu, pem-
bangunan ekosistem 
ketenagakerjaan yang 
unggul, tidak hanya 
mengusung regulasi 
yang baik di bidang 
ketenagakerjaan, na-
mun yang tidak kalah 
penting adalah menin-
gkatkan pemahaman 
dan kesadaran kepada 
seluruh pihak dalam 
menerapkan norma ke-
tenagakerjaan

Salah satu kunci pent-
ing dari pembangunan 
ekosistem, ketenagak-
erjaan yang unggul 
adalah dengan mem-
bangun budaya Kesela-
matan dan Kesehatan 
Kerja (K3) yang baik. 
Dengan adanya budaya 
K3 yang unggul, maka 
angka kecelakaan kerja 
dan penyakit akibat 
kerja akan dapat ditek-
en, yang pada akhirnya 
diharapkan mampu 
meningkatkan produk-
tivitas kerja

Keberhasilan pro-
gram K3 akan menekan 
kerugian, meningkat-
kan kualitas hidup dan 
indeks pembangunan 
manusia, sangat mem-

bantu menunjang pem-
bangunan nasional, 
peningkatan data saing 
nasional untuk menca-
pai pembangunan yang 
berkelanjutan, serta 
peningkatan daya saing 
nasional di era global

Di tingkat internasi-
onal, Indonesia telah 
membuat komitmen 
yang sangat kuat untuk 
mewujudkan pekerjaan 
layak dan memainkan 
peranan penting guna 
memastikan bahwa 
persoalan ketenagaker-
jaan dan tenaga kerja 
dimasukkan dalam sus-
tainable Development 
Goals (SDGs) 

Berdasarkan lapo-
ran tahunan BPJS Ke-
tenagakerjaan 3 (tiga) 
tahun terakhir, data 
jumlah kecelakaan 
kerja (termasuk dian-
taranya penyakit akibat 
kerja/PAK) diketahui 
terus meningkat. Pada 
tahun 2021 angka ke-
celakaan kerja ber-
jumlah 234.371 kasus, 
kemudian pada tahun 
2022 angka kecelakaan 
kerja 298,137 kasus, 
sedangkan yang ter-
baru pada tahun 2023 
(sampai dengan bulan 
Oktober) jumlah ke-
celakaan kerja tercatat 
sebesar 315.579kasus 
(data keseluruhan ta-
hun 2023 batu dapat di-
tarik pada awal Januari 
2024).

Kementerian Ke-
tenagakerjaan telah 
menetapkan sembilan 
lompatan besar Ke-
menterian Ketenagak-
erjaan sebagai tero-
bosan strategis guna 
mengoptimalkan po-
tensi pembangunan, 
serta mengatasi tantan-
gan dan permasalahan 
ketenagakerjaan yang 
semakin kompleks. 
Salah satu lompatan 
dimaksud yaitu refor-
masi pengawasan ke-
tenagakerjaan.  Sebagai 
wujud implementasi 
reformasi pengawasan 
Ketenagakerjaan dan 
pelaksanaan K3 secara 
nasional,  Kementerian 
Ketenagakerjaan telah 
melakukan berbagai 
upaga, di antaranya 
yaitu: 1. Penyusunan 
dan pembaharuan nor-
ma, standar, kriteria 
dan prosedur bidang 
K3, 2. Meningkatkan 
pembinaan dan penga-

miliki kompetensi dan 
kewenangan bidang 
K3 dengan memasuk-
kan sosialisasi edu-
kasi K3 melalui edu-
kasi tematik K3,  6. 
Meningkatkan peran 
serta masyarakat, lem-
baga K3 dan pemerduli 
K3 dengan melaku-
kan forum pengawas 
ketenagakerjaan ber-
sama, 7. Meningkat-
kan koordinasi, sinergi 
dan kolaborasi baik 
pada tingkat nasional,  
8. Menyempurnakan 
pelaksanaan penga-

wasan ketenagakerjaan, 
informasi dan layanan 
K3 berbasis digitalisasi 
dan 9. Secara konsisten 
memberikan penghar-
gaan keselamatan dan 
kesehatan kerja bagi 
pemerintah daerah

Selesai membacakan 
sambutan Menteri Ke-
tenagakerjaan dilanjut-
kan dengan sambutan 
Pj. Gubernur Sultra 
yaitu: pertama mari ke 
depan untuk disiplin, 
karena saya mengang-
gap hal ini signifikan 
dan penting sekali di 

dalam membangun 
moral dan akhlak kita, 
dalam membangun dis-
iplin dan integritas

Dari data tahun ke ta-
hun di tempat kita, ada 
peningkatan yang sig-
nifikan pada 2021 ter-
jadi kecelakaan kerja, 
pada 60 perusahaan 
sama dengan data na-
sional tadi. Kemudian 
yang kedua, 2022 me-
ningkat menjadi 110 
perusahaan dan ketiga 
2023 naik menjadi 120 
perusahaan. (*)
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Pj Bupati, Andi 
Muhammad Yusuf 
dalam arahannya 
m e n y a m p a i k a n 
beberapa hal pent-
ing, pertama men-
gucapkan terima 
kasih kepada selu-
ruh OPD atas pen-
capaian kinerja di 
tahun 2023.

“Dengan ma-
suknya tahun baru 
2024, tentu ban-
yak hal yang harus 
di persiapkan, tan-
tangannya sema-
kin berbeda, sema-
kin kompleks atas 
semua tuntutan 
yang dibebankan 
kepada kita khu-
susnya para ASN,” 
kata Pj Bupati. 

Kedua, hal yang 
ditekankan oleh 
Pj Bupati, Andi 
Muhammad Yusuf 
terkait kegiatan 
Musrembang.

“Kepada para 
perencana masing-
masing OPD un-
tuk diperhatikan 
kegiatan di tahun 
2025. Dipetakan 
mana yang men-
jadi program-
program prioritas  
untuk dimasukan 
dalam dokumen 

Pimpin Apel Gabungan, 
Pj Bupati Buteng Andi Muh Yusuf 
Sampaikan Beberapa Hal Penting

Laporan: Ardi

BUTENG, BP-Pj Bupati Buton Tengah (Buteng), Andi Muham-
mad Yusuf pimpin Apel Gabungan, di halaman kantor Bupati Bu-
ton Tengah, Senin (15/1/2024).

perencanaan”,jelasnya.
Hal ke tiga yang dis-

ampaikan oleh Pj Bu-
pati adalah menyang-
kut  Ikrar Pemilu 
2024.”Selaku ASN un-
tuk taat aturan sesuai 
dengan mekanisme un-
dang-undang yang ber-
laku. Terlepas dari itu 
ada konsekuensi kalau 
melanggar dan jelas 
aturannya”,ungkapnya.

Ia menuturkan, ada 
lembaga khusus yang 
memantau semua 
dalam pelaksanaan Pe-
milu.

“Saya berharap, kita 
semua menjadi contoh 
yang baik di tengah-
tengah masyarakat , 
memberikan edukasi, 
pengertian kepada ma-
syarakat. Saya berteri-
ma kasih kepada kondi-
si saat ini minus 30 hari 
pelaksanaan Pemilu 
2024, kondisi Buton 
Tengah masih dalam 
keadaan aman terken-
dali. Untuk itu peran 
para ASN sangat ber-
pengaruh untuk mem-
berikan penjelasan 
hal-hal informasi yang 
positif, khususnya di 
keluarga kita masing-
masing”,tegasnya.

Ia menambahkan, ke-
pada para ASN untuk 

saling mengingatkan. 
Bekerja saja sesuai 
dengan tugas yang 
di prioritaskan untuk 
pelayanan publik yang 
baik kepada masyara-
kat. Berikan pendidi-
kan politik yang baik 
di tengah keluarga, 
memberikan pema-
haman dan informasi 
yang baik.

“Bantu penyelengg-
ara Pemilu dari aspek 
partisipasi dalam pe-
nyelenggaraan Pemilu, 
Buton Tengah menjadi 
daerah yang men-
jadi barometer dalam 
keg ia tan -keg ia tan 
positif yang menyang-
kut Pemilu khusus-
nya tingkat partipasi 
masyarakat”,jelasnya.

Hal berikut yang dis-
ampaikan oleh Pj Bu-
pati, adalah mengenai 
disiplin ASN menjadi 
hal yang terus diting-
katkan.

“Ada hal yang mem-
banggakan khusus-
nya di Buton Tengah 
atas penilaian hasil 
Pengelolaan Sistem 
Pemerintahan Berba-
sis Elektronik (SPBE) 
yang dikeluarkan oleh 
Kementerian PANRB 
memperoleh penilaian 

baik Dari 17 Kab/
Kota dan Provinsi 
Sultra.

Hal terakhir yang 
disampaikan oleh Pj 
Bupati Buteng ter-
kait Stunting.

2024 adalah tahun 
terakhir pencapaian 
target pemerintah 
pusat, minimal di-
angka 14%.

Pencapaian kita 
sampai dengan Bulan 
Oktober-November 
2023, surfei tingkat 
partisipasi masyara-
kat sudah mencapai 
15,7%.

“Saya yakin dan 
percaya dengan ker-
jasama yang baik di 
tahun 2024 angka ini 
bisa di tekan. Untuk 
itu kepada para OPD 
yang menangani un-
tuk menaruh harapan 
besar untuk bersa-
ma-sama mencari 
formasi percepatan 
kegiatan agar Buton 
Tengah terlepas dari 
daerah yang angka 
Stuntingnya cukup 
besar. Saya men-
gajak kepada kita 
semua untuk men-
jaga kesehatan, men-
jaga diri, muda-mu-
dahan diawal tahun 
ini bisa memberi-
kan motifasi, ses-
uatu yang hal yang 
baik khususnya bagi 
daerah kita di Buton 
Tengah”,tutupnya.
(*)

BUTON, BP-Pj. 
Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari, 
M.Si. mengikuti 
Rapat Koordinasi 
(Rakor) Nasional In-
flasi yang dipimpin 
langsung Men-
teri Dalam Negeri 
(Mendagri) Jenderal 
Polisi (Purn) Prof. 
Drs. H. Muham-
mad Tito Karnavian, 
B.A., M.A., Ph.D. se-
cara virtual di Ruang 
VIP Kantor Bupati 
Buton, pada Senin, 8 
Januari 2024.

Turut hadir dalam 
Rakor tersebut Sek-
retaris Daerah Ka-
bupaten Buton As-

Pj. Bupati Buton La Ode Mustari Ikuti 
Rapat Koordinasi Nasional Pengendalian 

Inflasi

Pewarta: Rahman nawi Jamaluddin, 
S.Pd., M.Si., unsur 
Forkopimda per-
wakilan dari Kejak-
saan Negeri Buton,  
Kepala BPS Buton 
Zablin, S.ST. dan 
para kepala OPD ter-
kait.

Dalam arahan-
nya Mendagri men-
gatakan pertumbuhan 
ekonomi Indonesia 
berada di posisi ter-
baik. â€œDari 186 
negara kita di urutan 
52 negara dengan 
inflasi terendah,â€  
ujarnya.

Ia menambah-
kan, inflasi di bulan 
Desember sebesar 
2,61%, turun diband-
ingkan dengan bu-

lan November 2023, 
yakni 2,86%. 

â€œHarapannya 
kita tidak ada keg-
iatan besar di bulan 
Januari, sehingga 
sektor trasportasi dan 
rekreasi akan menu-
run, dan kita kem-
bali fokus ke makan-
an, minuman, dan 
tembakau,â€  jelas-
nya.

Mantan Kapolri 
ini pun mengingat-
kan agar semua dae-
rah jangan terlena 
dengan inflasi yang 
relatif terkendali, 
terutama kepada 
daerah yang men-
galami kenaikan In-
deks Perkembangan 
Harga (IPH).(*)

BUTON, BP-Ket-
ua Tim Percepatan 
penurunan Stunting 
Kabupaten Buton 
yang Sekretaris Dae-
rah Kabupaten Bu-
ton, Asnawi Jamalu-
ddin, SPd, MSi bakal 
menggelar Rapat 
Koordinasi (Rakor) 
Stunting secara rutin. 
Rakor akan mem-
bahas rencana aksi, 
termasuk kendala di 
lapangan dalam per-
cepatan penuruna 
angka stunting di 

Ketua TPPS Buton Bakal Gelar Rakor 
Stunting secara Rutin

TPPS selama ini 
guna membahas pro-
gram penanganan 
stunting secara me-
nyeluruh dalam aksi 
konvergensi per-
cepatan penurunan 
stunting di Kabu-
paten Buton,â€  kata 

Pewarta: Rahman Kabupaten Buton.
Hal itu dikatakan 

Jenderal ASN Ka-
bupaten Buton usai 
menghadiri Penyam-
paian Tanggapan 
serta Rencana Aksi 
atas Konsep Laporan 
Hasil Pemeriksaan 
Kinerja atas Upaya 
Pemerintah Daerah 
dalam Percepatan 
Penurunan Preva-
lensi Stunting Tahun 
Anggaran 2022 dan 
2023 di Kantor BPK 
Perwakilan Provinsi 
Sulawesi Tenggara, 
Kendari, Kamis, 21 

Desember 2023.
Pada kesempagtan 

itu, Sekda didam-
pingi langsung In-
spektur Kabupaten 
Buton, Drs. Gandid 
B. Sioni, Kepala 
Bappeda Kabupaten 
Buton, Drs Awalu-
ddin, Plt Kadis Pen-
gendalian Penduduk 
dan KB, 12 OPD 
Anggota TPPS

â€œTPPS nanti-
nya menggelar rakor 
bersama OPD ter-
kait yang akan meli-
batkan pihak  ketiga 
yang menjadi mitra 

Sekda.
Sekda berharap 

bagi OPD terkait 
untuk secara serius 
menangani stunting 
sesuai dengan tupok-
sinya masing-mas-
ing. Rakor juga digu-
nakan sebagai wadah 
evaluasi pelaksanaan 

penurunan stunting 
dengan medomani 
pada 8 aksi konver-
gensi dalam penu-
runan stunting. 

â€œSelain itu kita 
juga akan memonitor 
kegiatan yang telah 
dilakukan masing pi-
hak atau OPD terlkait 

dalam penanganan 
stunting. Selama ini 
rakor rutin dilakukan 
oleh Tim Penanggu-
langan inflasi daerah 
(TPID) setiap hari 
Senin. TPPS juga 
akan melakukan hal 
serupa,â€  tegas Sek-
da.(*)
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CIMAHI, BP- Ko-
laborasi menjadi pi-
lar penting pendidi-
kan	 vokasi.	 Dalam	
rangka	 merayakan	
hasil	 kolaborasi	 dan	
meningkatkan	 kerja	
sama	 antara	 sekolah	
menengah	 kejuruan	
(SMK) dengan in-
dustri, Balai Besar 
Pengembangan Pen-
jaminan Mutu Pendi-
dikan	Vokasi	Bidang	
Mesin	 dan	 Teknik	
Industri	 (BBPPMPV	
BMTI) menyelengg-
arakan	Gebyar	Karya	
Vokasi	 BBPPMPV	
BMTI Tahun 2023. 

Kegiatan yang 
d i s e l e n gg a r a k a n	
pada 26 â€“ 28 De-
sember 2023 terse-
but	 memiliki	 tema	
â€˜Peningkatan	 Ker-
ja	 Sama	 Vokasiâ€™	
dan	 â€˜BBPPMPV	
BMTI	 Awardsâ€™.	
Gelar	 Karya	 Vokasi	
ini	 merupakan	 ba-
gian dari presentasi 
hasil	 karya	 pelati-
han yang dibuat un-
tuk	mengembangkan	
edukasi,	 apresiasi,	
dan	 kolaborasi	 yang	
positif dari mitra 
BBPPMPV	 BMTI	
dalam	 meningkat-
kan	 kemampuannya	
dalam	berkarya.	
Direktur	 Sekolah	

Menengah Kejuruan, 
Wardani Sugiyanto, 
turut	membuka	acara	
Gebyar	Karya	Vokasi	
BBPPMPV	 BMTI	
Tahun 2023. Dalam 
sambutannya, Ward-

Muhammad Zul-
fikar,	menyampaikan	
bahwa	 industri	 yang	
bergerak	 di	 manu-
faktur	 tersebut	 pun	
telah	 bekerja	 sama	
dengan	 BMTI	 sejak	
tahun 2019.

“Kami membantu 
dalam	 pelaksanaan	
pemagangan dan 
pelatihan guru serta 
kepala	 sekolah	 un-
tuk	 bidang	 teknik	
logistik,	 pengela-
san,	 kelistrikan,	 dan	

Tingkatkan Kerja Sama Industri 
dengan SMK, BBPPMPV BMTI 

Selenggarakan Gebyar Karya Vokasi

S U R A B A Y A -
Menteri Kesehatan 
RI Budi Gunadi Sa-
dikin	mengapresiasi	
RSUD Haji Sura-
baya yang mampu 
mengintegrasikan	
sistem	 teknologi	 in-
formasi	(IT)	ke	Sat-
uSehat.
Menkes	Budi	men-

gatakan	 kedatan-
gannya	 ke	 RSUD	
Haji ingin melihat 
sistem IT yang ter-
integrasi dengan 
SatuSehat. Integrasi 
itu membuat RSUD 
Haji setara dengan 
rumah	 sakit-rumah	
sakit	 besar	 vertikal	
milik	Kemenkes.

“Jadi, saya ingin 
lihat itu sebenarnya. 
Saya	 kagum	 karena	
ini	(integrasi	ke	Sat-
uSehat)	dibikin	oleh	
tenaga-tenaga dari 
RS Haji sendiri,”  
ujar	 Menkes	 Budi,	
Sabtu (13/1/2024).
Rumah	 Sakit	 Haji	

sudah menginte-
grasikan	 datanya	 di	
bagian	 rawat	 jalan.	
Dengan	 demikian,	

Menkes	Apresiasi	RSUD	Haji	Surabaya	
yang	Sukses	Integrasikan	Layanan	ke	

SatuSehat

Laporan: Yeti ani	mengatakan	bah-
wa	pendidikan	voka-
si	 tidak	 akan	 sukses	
tanpa	 adanya	 kolab-
orasi dengan indus-
tri.	â€œUntuk	itulah,	
kita	 menaruh	 hara-
pan	yang	besar	untuk	
penyelarasan pendi-
dikan	 vokasi	 dengan	
industri,â€	 	 ungkap	
Direktur	 Wardani	
dalam sambutannya 
di Balai Pancaniti, 
BBPPMPV	 BMTI,	
Cimahi,	 Jawa	 Barat,	
pada Rabu (27/12).

Wardani pun 
menekankan	 ke-
pada industri agar 
bersama-sama mem-
bangun	 pendidikan	
vokasi	 di	 Indonesia.	
Menurut Wardani, 
melalui	 kegiatan	
Gebyar	 Karya	 Vo-
kasi	menjadi	langkah	
strategis yang sudah 
ditempuh	BBPPMPV	
BMTI	 karena	 sudah	
memfasilitasi	 kerja	
sama antara industri 
dengan satuan pen-
didikan	 vokasi,	 khu-
susnya SMK.
“Mari	kita	optimal-

kan	 lagi	 kerja	 sama	
dengan industri. Ke-
giatan ini pun bisa 
menjadi	 refleksi	 un-
tuk	 rencana	dan	me-
ningkatkan	 capaian	
tahun depan,”  tutur 
Wardani.
Dalam	 kesempatan	

yang	 sama,	 Pelak-
sana Tugas (Plt.) 
Kepala	 BBPPMPV	
BMTI, Supriyono, 
dalam laporannya 
menyatakan	 bahwa	

BBPPMPV	 BMTI	
berkomitmen	 untuk	
memberikan	 fasili-
tas penyelarasan 
industri,	 baik	 me-
lalui pelatihan pro-
gram	Upskilling	dan	
Reskilling	Guru	Vo-
kasi	 maupun	 bentuk	
kerja	sama	lainnya.
“Terhitung	 sejak	

tahun 2023, terdapat 
242 industri yang 
sudah	 melakukan	
kerja	 sama	 dengan	
BMTI dan SMK 
dengan	 melakukan	
pemadanan industri. 
Angka	 tersebut	 me-
ningkat	 dari	 tahun	
sebelumnya yang 
hanya mencapai 
168,”  ujar Supriyo-
no.

Melalui laporannya 
tersebut, Supriyono 
pun	 menyampaikan	
bahwa	 momentum	
kolaborasi	 dengan	
industri perlu dit-
ingkatkan	 kembali	
sehingga dapat ber-
dampak	 lebih	 besar	
kepada	 pembelaja-
ran di SMK. Keg-
iatan ini pun terdiri 
atas pameran hasil 
pembelajaran ber-
basis	 proyek	 atau	
project based learn-
ing (PBL) SMK dan 
industri, pameran 
PBL	 produk	 pelati-
han dari BMTI, serta 
BMTI	Awards.
Puncak	 acara	 ke-

giatan ini pun di-
meriahkan	 dengan	
BBPPMPV	 BMTI	
Awards.	 BMTI	
Awards	 diberikan	

kepada	 para	 mitra	
BBPPMPV	 BMTI	
yang telah bersinergi 
dan	 berkolaborasi	
dalam	 menjalankan	
semua program-
program yang telah 
dicanangkan	dan	di-
laksanakan	 di	 BB-
PPMPV	BMTI.	

Menurut Supri-
yono,	 BBPPMPV	
BMTI meman-
dang	 penting	 untuk	
memberikan	 apr-
esiasi yang setinggi-
tingginya	kepada	pi-
hak-pihak	yang	telah	
bekerja	sama,	bersin-
ergi,	 dan	 berkolab-
orasi	 dengan	 baik	
di sepanjang tahun 
2023.
BMTI	 Awards	 di-

berikan	 dalam	 be-
berapa	 kategori,	
yaitu Kategori Apre-
siasi bagi SMK, Kat-
egori Apresiasi bagi 
Industri, dan Kat-
egori Apresiasi bagi 
Program Keahlian,” 
terang Supriyono.

Salah satu indus-
tri	 yang	 berkontri-
busi besar terhadap 
pelatihan guru vo-
kasi	ialah	PT	Pindad,	
Bandung. PT Pindad 
berhasil meraih per-
ingkat	 1	 sebagai	 in-
dustri	dengan	kontri-
busi	 terbanyak	 pada	
Program Pemagan-
gan Pelatihan Guru 
dan	Kepala	Sekolah.
Pada	 kesempatan	

tersebut, Senior Of-
ficer	Pengelola	Pem-
belajaran dan Serti-
fikasi	 PT	 Pindad,	

pemesinan,”		ungkap	
Zulfikar.

Di sisi lain, SMKN 
1	 Cimahi	 pun	 suk-
ses meraih penghar-
gaan sebagai SMK 
Pelaksana	Cyber	Vo-
kasi	 Terbaik.	 Agus	
Priyatmono Nugro-
ho	 selaku	 Kepala	
SMKN 1 Cimahi 
menjelaskan	 bahwa	
SMK yang diper-
caya	 melaksanakan	
pelatihan cyber vo-
kasi	selama	2023.

“Pelatihan yang 
dilaksanakan	 di	
SMKN 1 Cimahi 
yaitu tentang internet 
of things (IoT) den-
gan	berdampak	pada	
puluhan guru dengan 
pembuatan alat pen-
gendali secara otom-
atis,”		ungkap	Agus.	
Selain	dua	kategori	

tersebut, BMTI pun 
memberikan	 peng-
hargaan tambahan 
kepada	 industri	 dan	
SMK lainnya. (Ke-
mendikbud)

Laporan: Amran data	kunjungan,	data	
diagnosa, dan tanda-
tanda vital pasien 
sudah	 terintegrasi	 ke	
SatuSehat.

Pada 2024 ini, RS 
Haji	 akan	 mengin-
tegrasikan	 data	 ke-
farmasian mulai dari 
resep obat dan pen-
jualan obatnya. Saat 
ini, progres integrasi 
data	 kefarmasian	
itu sedang proses 
pemetaan atau map-
ping. Ke depan, 
RS	 Haji	 juga	 akan	
mengintegrasikan	
layanan radiologi 
dan	layanan	kesehat-
an lainnya.

Setelah melihat 
infrastruktur	 dan	
fasilitas di RS Haji, 
Menkes	 Budi	 ber-
harap	 Kemenkes	
dapat membantu 
memodernisasi suatu 
hari nanti. Namun, 
ia menilai harus ada 
peningkatan	dari	 sisi	
pelayanan	 kesehatan	
untuk	 masyarakat	
umum	 dan	 khusus-
nya jemaah haji.

“Tetap harus bisa 
meningkatkan	 layan-

an	untuk	masyarakat	
umum, dan Rumah 
Sakit	 Haji	 ini	 harus	
memastikan	 bahwa	
jemaah	haji	 kita	 tuh	
sehat,	 karena	 kema-
tian dari jemaah haji 
Indonesia itu pal-
ing tinggi daripada 
jemaah haji dari 
semua negara di du-
nia,”	 ucap	 Menkes	
Budi.
Bahkan,	 lanjutnya,	

banyaknya	 jumlah	
kematian	 jemaah	
haji Indonesia dis-
ampaikan	 langsung	
oleh	 menteri	 kes-
ehatan Arab Saudi 
kepadanya.	 Jika	
kondisi	 ini	 terus	
berlangsung,	 kuota	
jumlah jemaah haji 
dari	 Indonesia	 ke-
mungkinan	 akan	 di-
kurangi.

“Kita harus mem-
perbaiki	 itu,	 gima-
na caranya semua 
rumah	 sakit	 harus	
bisa	 memastikan	
bahwa	sebelum	mer-
eka	 (jemaah	 haji)	
berangkat	 posisinya	
harus sehat,”  tutur 
Menkes	Budi.(*)
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Laporan: Hamid

Anggota Dewas 
KPK, Albertina Ho 
mengatakan sidang 
akan dibagi dalam 
sembilan berkas perka-
ra. Enam perkara un-
tuk 90 orang, dan tiga 
sisanya untuk masing-
masing orang.

“Jadi yang disidang-
kan dalam enam ber-
kas itu ada 90 orang, 
dan nanti yang tiga 
berkas belakangan itu 
masing-masing satu 
orang. Jadi ada tiga 
orang juga total 93 itu 
untuk kasus rutan,” 
kata Albertina di Ge-
dung ACLC KPK, Ja-

Sidang Dugaan Pungli 93 Pegawai 
KPK Digelar 17 Januari

Anggota Dewas KPK, Albertina Ho mengatakan sidang etik untuk 93 pegawai KPK terkait 
kasus pungli di rutan, akan dibagi dalam sembilan berkas perkara. 

JAKARTA, BP-Dewan Pengawas (Dewas) KPK dijadwalkan 
menggelar sidang etik terhadap 93 pegawai Lembaga Antirasuah 
dalam kasus dugaan pungutan liar (pungli) di rutan, pada Rabu 
(17/1).

karta, Senin (15/1).
Sementara, Komisi 

Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) mengaku 
tidak akan ikut campur 
dan menghormati seg-
ala bentuk proses yang 
dilaksanakan oleh De-
was KPK mengenai 
pelanggaran etik 93 
pegawai.

“Pimpinan KPK 
menghormati proses 
yang sedang berlang-
sung tersebut, karena 
Dewas secara profe-
sional tentunya telah 
melakukan pemerik-
saan kepada para pi-
hak terkait, hingga 

memutuskan untuk 
melanjutkannya ke ta-
hap sidang etik,” ujar 
Juru Bicara KPK, Ali 
Fikri.

Penanganan pelang-
garan internal me-
lalui penegakan etik, 
dugaan tindak pidana, 
penegakan disiplin, 
serta perbaikan tata 
kelola, kata Ali, meru-
pakan wujud komit-
men kelembagaan 
KPK dalam mener-
apkan zero tolerance 
terhadap pelanggaran-
pelanggaran yang ter-
jadi.

Dugaan pungli di 
Rutan KPK kali perta-
ma dibongkar Dewas 
KPK beberapa waktu 
lalu. Dewas melapor-
kan temuan terse-
but kepada pimpinan 
KPK dan menemukan 
setoran Rp4 miliar 
yang terjadi dalam ku-
run waktu Desember 
2021-Maret 2022.

Dewas mengung-
kap penerimaan uang 
pungli dilakukan satu 
di antaranya lewat 
setoran tunai dengan 
menggunakan reken-
ing pihak ketiga.

Sebanyak 93 yang 
akan disidangkan ti-
dak hanya diduga 
menerima pungli, na-
mun ada juga yang 
diduga menyalahgu-
nakan wewenang.(*)

JAKARTA-- Pakar 
hukum tata negara 
Yusril Ihza Mahendra 
mengatakan banyak 
kejanggalan dalam 
kasus dugaan pem-
erasan terhadap eks 
Mentan Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) dengan 
tersangka eks Ketua 
KPK, Firli Bahuri. 
Karenanya, Yusril me-
minta agar kasus ini 
dihentikan.

“Sebenarnya kasus 
ini sebaiknya dihenti-
kan. Bisa dihentikan 
lewat praperadilan, 
bisa juga dikeluar-
kan SP3,” kata Yusril 
kepada wartawan di 
Bareskrim Polri, Senin 
(15/1).

Apalagi, kata Yusril, 
dalam gugatan praper-
adilan yang diajukan 
pihak Firli, pengadi-
lan menyatakan tidak 
dapat diterima, bukan 
ditolak.

“Artinya hakim ti-
dak masuk ke perkara 
karena eksepsi dari 
termohon PMJ diteri-
ma yaitu permohonan 
praperadilannya, itu 
mencampuradukan 
antara formil dan ma-
teriel padahal prap-
eradilan itu hanya fo-
rumnya saja, karena 
itu dianggap permo-
honan itu tidak jelas,” 
ujarnya.

Yusril menyebut ke-
janggalan dalam kasus 
ini juga terlihat dalam 
proses penyelidikan 
hingga penyidikan. 
Bahkan, lanjut dia, 
bukti yang dikumpul-
kan polisi pun belum 
bisa membuktikan 
dugaan tindak pidana 
yang terjadi.

“Saksi yang di-
periksa, tidak satu pun 
menerangkan bahwa 
memang ada kata-
kata atau perbuatan 
yang mengancam Pak 
Yasin supaya merasa 
dia diperas, kan eng-
gak ketemu ya, sam-
pai hari ini belum ada 
buktinya,” ucap dia.

Yusri hari ini ha-
dir untuk memenuhi 

Yusril Nilai Kasus Dugaan Pemerasan Firli 
Banyak Kejanggalan

Pakar hukum tata negara Yusril Ihza Mahendra meminta kasus 
dugaan pemerasaan oleh Firli Bahuri dihentikan lantaran dinilai 

banyak kejanggalan.

sebagai tersangka ka-
sus pemerasan ter-
hadap SYL. Ia diduga 
melanggar Pasal 12 e 
dan atau Pasal 12 B 
dan atau Pasal 11 UU 

Laporan: Hamid panggilan pemerik-
saan sebagai saksi a 
de charge atau mer-
ingankan bagi Firli di 
kasus dugaan pem-
erasan. Yusril tiba di 
Gedung Bareskrim 
Polri sekitar pukul 
10.35 WIB dan saat ini 
proses pemeriksaan 
masih berlangsung.

Yusril juga mengaku 
khawatir kasus Firli 
Bahuri bisa menim-
bulkan kegaduhan. 
Bahkan, dikhawatir-
kan bisa berdampak 
pada penyelenggaraan 
Pemilu 2024. Yusril 
menyebut menetapkan 
seorang Ketua KPK 
sebagai tersangka bu-
kan hal sederhana. 
Apalagi, Firli juga 
merupakan bagian 
dari aparat penegak 
hukum.

“Dan kekhawatiran 
saya kalau nanti suatu 
saat terjadi masalah 
antara Mabes Polri 
dengan KPK seperti 
beberapa waktu lalu 
dan karena itu sangat 
hati-hati betul jangan 
sampai ini menimbul-
kan kegaduhan yang 
akhirnya akan ber-
dampak pada pelak-
sanaan Pemilu yang 
akan dilakukan seben-
tar lagi,” kata Yusril.

Apalagi, jika saat ini 
Firli masih aktif seb-
agai Ketua KPK. Dit-
ambah, Firli masih pu-
nya kesempatan untuk 
kembali mengajukan 
gugatan praperadilan 
atas status tersangka 
yang disandangnya. 
Hal ini lantaran dalam 
gugatan praperadilan 
Firli sebelumnya, ha-
kim menyatakan tidak 
dapat menerima. Bu-
kan menolak gugatan 
praperadilan tersebut.

“Jadi kekhwatiran 
kalau sekiranya pak 
Firli dimenangkan 
praperadilannya terus 
kembali lagi sebagai 
pimpinan KPK itu 
kan bisa powerfull 
kembali. Tapi, beliau 
kan tidak, sudah men-
gundurkan diri,” ucap 
Yusril.

Di sisi lain, Yusri 

menerangkan dalam 
pemeriksaan hari ini 
dirinya sudah me-
nyampaikan sejumlah 
faktor yang bisa mer-
ingankan Firli dalam 
kasus dugaan pem-
erasan yang menjerat-
nya.

Kata Yusril, bebera-
pa faktor meringankan 
bagi Firli itu antara 
lain masa dinas di Polri 
dan KPK hingga bersi-
kap kooperatif selama 
proses penyidikan.

“Hal-hal baru yang 
ditanyakan kepada 
saya adalah betul-
betul faktor yang me-
ringankan kepada pak 
Firli, yang setidaknya 
dapat dipertimbang-
kan nanti oleh penyi-
dik sehubungan den-
gan pemeriksaan yang 
sedang berlansung 
pada beliau ini,” tutur 
dia.

Pihak Firli Bahuri 
diketahui mengajukan 
empat nama untuk di-
jadikan sebagai sak-
si meringankan saat 
pemeriksaan pada 1 
Desember lalu.

Dari keempat nama 
itu, dua di antaranya 
yakni Prof Suparji 
Ahmad dan Natalius 
Pigai. Keduanya telah 
dimintai keterangan 
pada 12 Desember.

Kemudian, juga ada 
Wakil Ketua KPK 
Alexander Marwata, 
namun ia menolak. 
Posisinya kemudian 
digantikan oleh pakar 
hukum tata negara, 
Yusril Ihza Mahendra.

Ada pula nama pakar 
hukum pidana, Romli 
Atmasasmita. Namun, 
ia juga menyatakan 
menolak untuk dijadi-
kan sebagai saksi me-
ringankan untuk Firli.

“Tidak bersedia sak-
si meringankan. Tetapi 
bersedia sebagai ahli,” 
kata Romli Atmasas-
mita saat dikonfirmasi, 
Rabu (3/1).

Berkas Firli Lewati 
Deadline Pelimpahan 
Kembali, Kejati Masih 
Tunggu

Polda Metro Jaya 
telah menetapkan Firli 

Tipikor juncto Pasal 
65 KUHP dengan an-
caman maksimal hu-
kuman penjara seu-
mur hidup.

Firli kemudian men-

gajukan gugatan prap-
eradilan ke Pengadilan 
Negeri Jakarta Selatan 
pada Jumat, 24 No-
vember 2023. Namun 
hakim tunggal Penga-

dilan Negeri (PN) Ja-
karta Selatan Imelda 
Herawati menyatakan 
tak dapat menerima 
gugatan praperadilan 
Firli.(*)

JAKARTA- Dewan 
Pengawas (Dewas) 
KPK mengaku terus 
mendorong komisi 
antirasuah untuk men-
cari buron tersangka 
dugaan suap proses 
pergantian antarwaktu 
(PAW) anggota DPR-
RI periode 2019-2024, 
Harun Masiku.

Ketua Dewas KPK, 
Tumpak Hatorangan 
Panggabean men-
gatakan pihaknya terus 
mendapat perkemban-
gan dari KPK terkait 
pencarian Harun Ma-
siku. Teranyar, menu-
rut dia, KPK sempat 
mengirim petugas ke 
Filipina untuk men-
cari Harun, namun tak 
mendapat hasil.

“Semuanya dilapor-

Dewas: KPK Kirim Petugas ke Filipina Cari Harun 
Masiku Tak Ketemu

Laporan: Alwan kan kepada Dewas 
mereka juga ada yang 
berangkat ke Filipina 
untuk mencari Harun 
Masiku tapi sampai 
sekarang juga belum 
ketemu,” kata Tump-
ak di gedung ACLC 
KPK, Senin (15/1).

“Jadi kami juga men-
dorong tiap rapat koor-
dinasi pengawasan 
kami selalu tanyakan,” 
imbuhnya.

Harun Masiku hing-
ga kini telah buron 
selama empat tahun 
sejak ditetapkan se-
bagai tersangka oleh 
KPK. Masyarakat Anti 
Korupsi Indonesia 
(MAKI) sebelumnya 
menduga Harun telah 
meninggal dunia.

MAKI menduga 
kondisi keuangan eks 
calon legislatif dari 

PDIP itu tak memung-
kinkan untuk terus 
bersembunyi. Ter-
lebih, kata dia, pro-
fesi yang sebelumnya 
dijalankan oleh Ha-
run tak memberikan 
pemasukan yang cu-
kup untuk menunjang 
pelariannya.

Lebih lanjut, Boya-
min menyebut Harun 
tak mempunyai sanak 
keluarga yang kaya 
raya untuk membantu 
dirinya bersembunyi 
dari KPK.

“Karena Harun Ma-
siku sepengetahuan 
saya tidak punya 
duit, tidak kaya lah, 
hidupnya biasa-biasa 
saja, jadi lawyer tidak 
laris, terus dulu kerja 
hanya legal-nya Bank, 
kemudian jadi tenaga 
ahli DPR, itu enggak 

banyak uangnya,” ujar 
Boyamin.

KPK teranyar telah 
mendalami Anggota 
KPU periode 2017-
2022 Wahyu Setiawan 
pada Kamis (28/12) 
lalu. Salah satu materi 
pendalaman terhadap 
Wahyu adalah terkait 
keberadaan Harun.

“Saksi hadir dan di-
dalami pengetahuan-
nya antara lain terkait 
pendalaman informasi 
keberadaan tersangka 
HM [Harun Masiku], 
termasuk dikonfirmasi 
kembali atas peristiwa 
pemberian suap pada 
saksi saat itu,” ujar 
Kepala Bagian Pem-
beritaan KPK Ali Fi-
kri melalui keterangan 
tertulis, Jumat (29/12).
(*)
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Demikian di-
katakan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, 
SP, M.Si saat mem-
bacakan sambutan 
pada sidang paripur-
na DPRD Kota Bau-
bau terkait Raperda 
tentang pengelolaan 
rumah susun sewa 
sederhana (Rusu-
nawa) Kota Baubau 
Senin (15/1/2024).

Menurut Dr Muh 
Rasman, Perda ten-
tang Pengelolaan Ru-
sunawa bukan hanya 
tentang infrastruktur 
fisik, melainkan juga 
bagaimana aturan 
tersebut dapat mem-
bentuk ingkungan so-
sial yang mendukung 

Dr Muh Rasman Beri Jaminan 
Hunian Layak Bagi Masyarakat Baubau

BAUBAU,BP-Penetapan Peraturan Daerah (Perda) tentang 
Sewa Sederhana Pengelolaan Rumah Susun (Rusunawa) meru-
pakan tonggak penting dalam upaya Pemkot Baubau menanggapi 
kebutuhan akan hunian yang terjangkau di tengah pertumbuhan 
kota yang pesat. Dengan adanya regulasi maka adanya jaminan 
bahwa setiap warga Kota Baubau berhak mendapatkan hunian 
layak tanpa harus mengorbankan kesejahteraan finansial mereka. 
Ini bukan hanya berarti penyediaan tempat tinggal yang aman dan 
nyaman, tetapi juga kontribusi terhadap pembentukan masyarakat 
yang inklusif dan berkeadilan.

dan memperkuat 
solidaritas di antara 
warga masyarakat. 
InÃ¬ mencerminkan 
pemahaman men-
dalam akan tantan-
gan sosial dan eko-
nomi yang dihadapi 
masyarakat dan ke-
inginan pemerintah 
untuk menciptakan 
kebijakan yang 
m e m p r o m o s i k a n 
inklusivitas dan ke-
adilan dalam penye-
diaan hunian.

D i u n g k a p k a n , 
penetapan peraturan 
daerah ini hanyalah 
awal dari suatu per-
jalanan yang pan-
jang dan kompleks. 
Oleh karena itu, se-
bagai pemerintah, 

akan secara cermat 
untuk strategis lang-
kah-langkah meny-
iapkan mengimple-
mentasikan muatan 
peraturan daerah ini. 
yakni pertama akan 
menyusun regulasi 
pelaksanaan yang 
rinci dan terukur 
untuk memastikan 
bahwa implemen-
tasi berjalan sesuai 
dengan niatan dan 
tujuan peraturan dae-
rah. Kedua, pihaknya 
akan melibatkan ber-
bagai pihak terkait, 
termasuk masyara-
kat, dalam proses 
pemantauan dan 
evaluasi. Dengan 
demikian, peraturan 
daerah ini tidak han-

ya menjadi sekedar 
teks hukum, tetapi 
juga dapat dirasakan 
manfaatnya oleh se-
luruh masyarakat. 

â€œSinergi an-
tara pemerintah dan 
Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah men-
jadi kunci keberhasi-
lan implementasi 
kedua peraturan dae-
rah ini. Oleh karena 
itu, kami berkomit-
men untuk tetap 
menjaga komunikasi 
yang terbuka dan 
kolaboratif dengan 
Dewan. Kerjasama 
yang solid ini akan 
menciptakan ling-
kungan yang kon-
dusif untuk menca-
pai tujuan bersama. 
Stakeholder yang 
telah berperan ak-
tif dalam proses pe-
nyusunan peraturan 
daerah ini. Dengan 
bekerja bersama, 
kami meyakini Kota 
Baubau akan dapat 
lebih efektif dalam 
mewujudkan kota 
yang berwawasan ke 
depan, inklusif, dan 
berdaya saing,â€ un-
gkapnya.(*)

BAUBAU, BP-
Sebanyak 73 orang 
siswa/siswi  beserta 
orang tua wali mu-
rid RA Al Hikmah 
melakukan outing 
class atau siswa dan 
siswi RA Al Hikmah 
melakukan wisata 
edukasi ke Dinas 
Pemadam Keba-
karan ( Damkar) dan 
Penyelamatan Sabtu 
(13/1/2023).

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
(Pemkot) Baubau 
mempunyai komit-
men melindungi dan 
memajukan sektor 
pertanian melalui pe-
nyediaan lahan pan-
gan berkelanjutan 
dengan memberikan 
pijakan hukum yang 
kokoh bagi pem-
bangunan pertanian 
pangan berkelanju-
tan yakni Peraturan 
Daerah (Perda) ten-
tang Lahan Pertanian 
Pangan Berkelanju-
tan. Dan Perda terse-
but sudah ditetap-
kan pada sidang 
paripurna DPRD 
Kota Baubau Senin 
(15/1/2024). 

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si saat 
membacakan sam-
butan pada sidang 
paripurna DPRD 
Kota Baubau dengan 
agenda penetapan 
Rancangan Peraturan 
Daerah (Raperda) 
tentang lahan perta-
nian berkelanjutan 
dan Raperda tentang 
pengelolaan rumah 
susun sewa sederha-
na (Rusunawa) Kota 
Baubau menjadi Per-
aturan Daerah men-
gatakan, peraturan ini 
bukan hanya sekadar 
regulasi, melainkan 
bentuk nyata komit-
men  untuk melind-
ungi dan memajukan 
sektor pertanian me-
lalui penyediaan la-

Dengan Perda, Pemkot Komitmen Lindungi 
dan Majukan Sektor Pertanian

Pj Walikota Baubau Dr Muh Rasman Manafi

Pewarta: Andina L han pangan berkelan-
jutan. 

Dengan penetapan 
ini, diharapkan pen-
ingkatan produksi 
pangan, pember-
dayaan petani, dan 
ketahanan pangan 
sekaligus dapat di-
wujudkan dengan 
lebih efektif di Kota 
Baubau.

Dr Muh Rasman 
berharap, Perda ten-
tang lahan pertanian 
berkelanjutan di-
harapkan dapat men-
jadi pijakan bersama 
untuk mewujudkan 
tujuan-tujuan jang-
ka panjang berupa 
ketahanan pangan 
dengan memastikan 
produksi yang sta-
bil dan berkelanju-
tan, dukungan bagi 
petani untuk mener-
apkan praktik-prak-
tik pertanian yang 
berkelanjutan seperti 
manajemen sumber 
daya yang baik, di-
versifikasi tanaman, 
pengelolaan tanah 
yang lestari, pen-
gendalian erosi, dan 
penggunaan sumber 
daya air yang efisien. 

Selain itu pen-
ingkatan rendemen 
tanaman efisiensi 
penggunaan in-
put pertanian, dan 
penerapan teknologi 
modern untuk me-
mastikan hasil perta-
nian yang maksimal, 
serta meningkatkan 
ketahanan terhadap 
perubahan iklim dan 
adanya upaya untuk 
memelihara hayati di 

ekosistem pertanian 
keanekaragaman di-
harapkan dapat kita 
capai dalam jangka 
panjang. 

â€œSaya, selaku 
Walikota Kota Bau-
bau, merasa sangat 
bersyukur dan ter-
hormat dapat hadir di 
hadapan Bapak/lbu 
sekalian pada kesem-
patan yang berbaha-
gia ini, dalam Rapat 
Paripurna Dewan 
Perwakilan Rakyat 
Daerah dalam rang-
ka penetapan Ran-
cangan Peraturan 
Daerah Tentang La-
han Pertanian Pan-
gan Berkelanjutan 
dan Rancangan Per-
aturan Daerah Ten-
tang Pengelolaan 
Rumah Susun Sewa 
Sederhana (Rusu-
nawa) Kota Baubau 
menjadi Peraturan 
Daerah. Izinkan saya 
untuk menyampai-
kan apresiasi seting-
gi-tingginya kepada 
seluruh anggota De-
wan atas kinerja luar 
biasa dan dedikasin-
ya dalam merumus-
kan serta membahas 
dua rancangan per-
aturan daerah yang 
kami yakini dapat 
membawa dampak 
signifikan bagi ke-
majuan Kota Bau-
bau. Tanpa partisi-
pasi dan keterlibatan 
aktif Dewan, langkah 
kita untuk mencapai 
tujuan pembangunan 
berkelanjutan akan 
sulit terwujud.â€ un-
gkapnya.(*)

RA Al Hikmah Outing Class ke Damkar 
dan Penyelamatan 

Laporan: Ardi Menurut Kepala 
dinas Pemadan Ke-
bakaran dan peny-
elamatan yang di-
wakili oleh Kabid 
Pemadam kebakaran 
dan penyelamatan 
Muhammat Assraf, 
tahun 2024 ini RA 
Al hikmah meru-
pakan sekolah yang 
pertama mengajukan 
permohonan untuk 
melakukan Outing 
Class di Dinas Dam-
kar dan Penyela-

matan Kota Baubau. 
â€œDan kebetulan 
kami mempunyai 
waktu maka kami 
menerima kunjun-
gan dan kegiatan 
yang diperkenalkan 
kepda mereka adalah 
paket lengkap pro-
fesi DAMKAR,â€ 
ujarnya.

Ditambahkan, ke-
giatan yang diikuti 
siswa dan siswi RA 
Al Hikamh adalah 
mengenalkan ten-

tang profesi pemad-
am kebakaran, men-
genalkan bahaya api 
dan edukasi terhadap 
orang tua siswa dia 
siswi tentang tata 
cara penanganan ba-
haya api. Hal tersebut 
dimaksudkan agar 
anak-anak usia dini 
mengatahui bahaya 
api yang bisa men-
imbulkan kebakaran 
jika disalah gunakan.
Begitu juga dengan 
orang tua siswa dis-
amping mereka dapat 
menjelaskan kepada 
anak-anak akan ba-
haya api mereka juga 
mengetahui tata cara 
penanganan bahaya 
api. 

Selain itu, pihaknya 
juga memperkenal-
kan bagaiman cara 
m e n y e l a m a t k a n 
hewan dan mem-

perkenalkan hewan 
yang harus dijauhi 
anak-anak karena 
berbahaya misalnya 
ular. Dirinya men-
ganjurkan agar men-
guhubungi Damkar 
dan Penyelamatan 
Kota Baubau jika 
melihat ular karena 
sangat berbahaya 
bagi mereka, begitu 
juga jika terjadi ke-
bakaran agar men-

ghubungi Damkar 
dan Penyelamatan 
di nomor telpon 
04022821113.

 Sementara itu, 
orang tua siswa dan 
siswi RA Al Himahh 
Alif Sukmawan san-
gat senang dan ber-
terima kasih karena 
pihak Dinas Dam-
kar dan Penyela-
matan Kota Baubau 

yang telah meneri-
ma siswa dan sisws. 
Apalagi, banyak hal 
yang anak-anak pe-
lajari tidak mereka 
dapatkan di kelas. 
Sehingga, inilah tu-
juan diadakan Out-
ing Class agar anak-
anak bisa bermain di 
luar ruangan dengan 
mendapatkan ilmu 
tambahan. (*)


